
Protokoll  

- zur Sitzung des Fördervereins der Hans-Fallada-Schule 
Neuenhagen vom 5. November 2019 

Die Sitzung wurde am 5. November 2019, um 17:00 Uhr, in der Hans-Fallada-Grundschule in 
15366 Neuenhagen, von der Vorstandsvorsitzenden, Frau Doreen Raschke, eingeleitet. Die 
neuen Mitglieder wurden begrüßt. 

Sitzungsbeginn:  17:10 Uhr 
Sitzungsende:  18:12 Uhr 

Tagesordnungspunkte 

1. Familiensportfest 

2. Tag der offenen Tür 

3. Kassenstand 

4. Evaluation bestehender Projekte 

5. Verschiedenes 

TOP 1  Familiensportfest 

• das Familiensportfest wird am 28. März 2020 in der Gartenstadthalle stattfinden 

• es werden Unterstützer/ Helfer für das Familiensportfest gesucht 

• im Februar wird per EMail ein Termin für die Organisation gesteuert 

2. TOP 2 Tag der offenen Tür 

• Tag der offenen Tür fand am 23. November 2019 von 10-12 Uhr statt 

• die Schulbeginner für das Schuljahr 2020/2021 wurden begrüßt 

• Vorstellung der Projekte der Kinder Klassen 1-6 

Ergebnis: Es wurden über 300 Euro beim Kuchenbasar eingenommen. 

Vielen Dank an die Elternschaft für den bereitgestellten Kuchen sowie den Getränken. 
Ein ganz besonderer Dank geht an die Helfer  
Frau Andersch, Frau Weindl und Frau Artelt. 

TOP 3 Kassenstand 

• 3400 €  
               Nicole Grunicke 
 



   
TOP 4 Evaluation bestehender Projekte 

• das Familiensportfest im Frühjahr wird durch die Elternschaft gut angenommen und 
wird weitergeführt 

• die Kosten der Homepage für die Fallada Grundschule wird vom Förderverein 
übernommen 

• Startgebühr für den Minimarathon im September 2019 wurde ebenfalls vom 
Förderverein beglichen 

• die Kosten der „Spielekisten“ der 1. Klassen werden ebenfalls vom Förderverein 
getragen 

• „Gut für MOL“ - Projekt der Sparkasse MOL – 
- die Umsetzung des Projektes wird auf das Frühjahr 2020 gelegt 
- hierbei soll ein Insektenhotel hinter der Schule entstehen und mehrere 

Pflanzkästen werden auf dem Schulhof arrangiert  
- möglicher Sponsor für Erde und Pflanzen = Pflanzen Kölle 

TOP 5 Verschiedenes 

• die Stellung der Getränke für den Weihnachtsbasar am 18.12.2019 übernimmt der 
Förderverein, die Einnahmen werden rückgeführt 

• es wird eine neue Stellvertreterin oder ein neuer Stellvertreter für den Vorstand und 
ein neuer Kassenwart für 06/2020 gesucht 

• Flyer für die Schule muss aufgearbeitet werden 

• der Wartungsvertrag des Kopierers wurde noch nicht gekündigt 
- ein Mitglied des Fördervereins beschäftigt sich mit der Kündigung 

Frau Arnold erfragt in der Sitzung, ob der Förderverein für die Programmier-AG die Kosten 
für 5 Calli:bot* übernehmen kann. 

Die Mitglieder des Fördervereins sind einstimmig für die Übernahme der Kosten. 

*Calli:bot sind kleine Fahrroboter  

Neuenhagen, 28. November 2019 

 Nicole Grunicke               Doreen Raschke 
-Schriftführerin -              -Vorstandsvorsitzende-

               Nicole Grunicke 
 




